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『明るい』をテーマに。間仕切りを少なくすることで、広々とした空間と明るさを。
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学
生
と
の
交
流
会

　
鹿
児
島
県
内
の
学
校
へ
訪
問
し
て
学
生
と

交
流
す
る
事
業
「
学
生
と
の
交
流
会
」
を
１

校
開
催
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
2
時
間

授
業
時
間
を
い
た
だ
き
、
1
時
間
は
ス
ラ
イ

ド
を
使
用
し
て
の
建
築
の
魅
力
を
伝
え
る
説

明
を
地
元
会
員
が
、
次
の
1
時
間
は
地
元
で

働
く
職
人
の
方
に
実
技
指
導
し
て
い
た
だ
く

と
い
う
内
容
で
し
た
。

　
1
年
生
を
対
象
と
し
て
お
り
、
建
築
っ
て

何
？
か
ら
説
明
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

建
築
施
工
に
理
解
を
深
め
て
も
ら
い
、
業
界

の
魅
力
が
伝
わ
っ
た
と
思
い
ま
す
。

　
ま
た
学
生
か
ら
の
感
想
文
で
は
、
様
々
な

要
望
が
あ
り
、
今
後
の
事
業
に
生
か
し
て
い

き
た
い
と
思
い
ま
し
た
。

　
コ
ロ
ナ
禍
に
よ
り
開
催
が
危
ぶ
ま
れ
ま
し

た
が
、
学
生
が
就
職
先
を
決
め
る
重
要
な
機

会
と
認
識
し
て
い
た
だ
い
て
お
り
非
常
に
責

任
を
感
じ
る
事
業
で
し
た
。
一
人
で
も
多
く

の
県
内
学
生
が
、
建
築
業
界
へ
就
職
し
、
楽

し
く
仕
事
を
し
て
も
ら
う
こ
と
を
願
っ
て
や

み
ま
せ
ん
。経

営
者
講
習
会

学生との交流会 in 鹿屋工業高等学校

02
　
会
員
研
修
事
業
と
い
た
し
ま
し
て
、「
事
業

承
継
に
必
要
な
知
識
」
と
題
し
、
税
理
士
の

先
生
を
講
師
に
お
招
き
し
、
会
社
を
経
営
す

る
う
え
で
必
要
だ
け
ど
今
更
聞
け
な
い
こ
と

や
、
疑
問
に
思
っ
て
い
た
こ
と
を
解
決
し
、

自
社
の
経
営
に
役
立
て
て
も
ら
え
る
場
に
な

り
ま
し
た
。
事
前
に
自
社
株
の
状
況
を
確
認

し
て
も
ら
い
、
よ
り
効
果
的
に
研
修
を
受
け

ら
れ
る
よ
う
な
工
夫
や
、
事
前
質
疑
を
募
集

し
限
ら
れ
た
時
間
内
で
、
多
く
の
質
問
に
答

え
て
い
た
だ
け
る
よ
う
な
取
り
組
み
を
行
い

実
り
の
多
い
研
修
と
な
り
ま
し
た
。

部会長あいさつ・各委員会報告 新入会員紹介

建築の魅力を伝える。地元で働く職人による実技指導も。

PICK UP
REPORT

経営者講習会 ー「事業承継に必要な知識」

WEB 発信セミナー ー「働き方改革を実現する RPA」

ボランティア活動 ー  天文館周辺で清掃活動。地域と共に。



部会長あいさつ
GREETING

委員長あいさつ

青年部会では会員を募集しています。
詳細については、建築協会事務局まで
お問合せください。

青年部会員募集
編集後記

温泉は私もとても好きなので家族を引き連れて頻繁に行っています。家族湯でおすすめなのが
「日本湯小屋物語」です。滑り台があって小さいお子さんも楽しく過ごせますよ。（塚田）

OTHERS

03
ボランティア
活動

鹿児島県建築協会青年部会では、未来の建築業界を支える若い人材確保の
為、就職説明会への参加や学校への訪問等の活動を行なっています。
座談会や意見交換会なども積極的に行なっておりますので、ご希望の際は
メール、お電話でも受付けております。お気軽にお問い合わせください。

▶　建築業界の魅力を発信しています‼

　
鹿
児
島
市
内
の
道
路
清
掃
を
青
年
部
会
会

員
で
行
い
ま
し
た
。
場
所
は
天
文
館
周
辺
で

す
。
日
ご
ろ
か
ら
建
築
事
業
に
ご
理
解
・
ご

協
力
を
い
た
だ
い
て
い
る
地
域
の
皆
様
の
力

に
な
り
た
い
と
の
思
い
か
ら
始
め
ま
し
た
。

　
思
っ
て
い
た
よ
り
も
ゴ
ミ
は
少
な
く
、
普

段
か
ら
地
域
の
皆
様
に
よ
り
美
化
に
整
備
さ

れ
て
い
る
と
非
常
に
感
心
し
ま
し
た
。
清
掃

中
、
地
域
の
方
か
ら
お
声
掛
け
い
た
だ
き
、

や
り
が
い
を
感
じ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　
私
達
は
、
モ
ノ
を
造
る
だ
け
で
は
あ
り
ま

せ
ん
。
関
係
す
る
す
べ
て
の
人
た
ち
と
と
も

に
地
域
の
発
展
に
貢
献
で
き
る
こ
と
を
望
ん

で
い
ま
す
。

総務・IT 委員会

一般社団法人鹿児島県建築協会青年部会

株式会社宇都組宇都　孝洋部会長

■ 建築の素晴らしさを伝える

株式会社川原建設

塚田　哲也

株式会社田川組

会員研修委員会

近藤　慶太郎

株式会社久保工務店

活動委員会

久保　廣之進

　初めての委員長もあっという間に 1
年が経ちました。思えば約 1 年前、一
生懸命事業計画を作成し、「さぁこれか
らだ」という中、新型コロナウイルス
感染拡大により「どうしよう」と急に
不安になったことを思い出します。
　活動委員会は、外部との接触が多く
活動が制限されるので、なかなか思う
ようにいかなかった初年度でした。そ
れでも多くの皆様のご理解ご協力のも
と、ボランティア活動と訪問型「学生
との交流会」in 鹿屋工業高校は年度内
に開催することができました。関係者
や委員会・理事会を重ねるにつれて、
我々協会が行うべきことを見つめなお
すことができました。
　学生（未来）のために、交流会は開
催し業界の魅力を伝えなければいけな
い。お世話になっている地域のために
恩返しとして道路清掃を行わなければ
いけない。「コロナウイルス感染が危険
だからやめておこう」と安易に考える
のでなく、青年経営者としていろいろ
な知恵を出し、事業を成功させようじゃ
ないかと思うようになりました。来年
度も状況がどうなるかはわかりません
が、皆様のご協力をいただきながら事
業を計画・実行していきます。ご支援
のほど宜しくお願いします。

　会員研修委員会は、9 月に経営者講
習会を計画しております。今年度は、「事
業承継に必要な知識」と題し、会社を
経営するうえで必要だけど今更聞けな
いことや、疑問に思っていたことを解
決し、自社の経営に役立ててもらえる
場を設けました。来年度も青年部会会
員が多くを学べる講習会を企画してま
いります。そのために多くの会員と情
報とそれぞれの抱える悩みを共有し、
共に社業の発展につながるような場を
提供いたします。コロナ禍でなかなか
大人数で集まることが難しいですが、
WEB を使った講習会など新たな取り
組みを模索していきます。
　会員拡大について、今年度は１名の
新入会員に入会していただきました。
引き続き青年部会の意義や活動内容を、
より理解していただけるよう地道に声
掛け活動してまいります。また、熊本・
宮崎の青年部会と交流を行う三県合同
懇談会が今年度はコロナの影響により
中止となりました。来年度の開催は熊
本の予定ですが、隣県の青年部との情
報交換を行う良い機会です。多くのメ
ンバーで参加したいと思います。

　４月に総務・ＩＴ委員会長を仰せつ

かって早くも一年が経ちました。初め

ての委員長ということで宇都部会長を

はじめ本部事務局、山口副部会長など

多くの方々に様々なフォローをして頂

き、右往左往しながらどうにか委員長

としての責を全うすることができまし

た。

　総務・ＩＴ委員会としての活動とい

たしまして、定時総会、会報 2000 誌

の発行、WEB 発信セミナーなど様々

な活動をさせていただきました。今年

度はコロナ禍ということもあり様々な

制限がある中での委員会活動でしたが、

皆様のご協力を賜り有意義な活動がで

きましたことを心より感謝申し上げま

す。

　来年度も引き続き建築のすばらしさ

を皆様に伝えられるように活動してい

きますのでご支援の程よろしくお願い

いたします。

■ コロナ禍にあってもやるべきこと ■ 共に学び成長しあう

　青年部会部会長を務めさせていただき、あっという間に 1 年が過ぎよう

としています。今年度事業として、志を高く、数多くの事業計画を考案して

いましたが、コロナ禍の影響により計画の大半が延期、中止または事業計画

の見直しを迫られる結果となってしまいました。その中でも建築業界全体の

発展を見据えた     ・「若年技術者の育成」    ・「建築業に関わる必要不可欠な

知識の向上」を焦点に定めた事業   ・ 経営者講演会「事業継承に必要な知

識」  ・ WEB 発信セミナー「RPA 勉強会」　・青少年育成事業「学生との交

流会」　・ボランティア活動　・「働きやすい職場づくり活動」のアンケート

を実施できたことは、来年度事業にもつながる礎の一つとなったことを確信

しています。

　また、先日は自民党県連青年局と友好団体青年組織との交流意見交換会に

も、青年部会として参加し、同世代の建築業に携わる各団体の要望、疑問等、

生の意見を聞くことができ、今後の建築全体の発展につながる糸口をつかむ

ことができました。

　これからも私ども青年部会は、活発かつ有意義な青年部会活動に取り組ん

でまいります。今後も、会員並びに関係各位の皆様の一層のご活躍とご協力

を賜わりますようお願い申し上げます。

■ 一年を振り返って

〜 新入会員の紹介 〜
New menber introductionwelcome

太陽建設株式会社
野元　国広
のもと　くにひろ

活動委員会所属

青年部会に新しい仲間が加わりました。
会員の皆様宜しくお願い致します。

04
WEB 発信
セミナー

　
令
和
２
年
12
月
16
日
建
築
協
会
会
議
室
に

て
、
毎
年
開
催
し
て
い
る
W
E
B
発
信
セ
ミ

ナ
ー
を
行
い
ま
し
た
。
今
年
度
は
「
働
き
方

改
革
を
実
現
さ
せ
る
Ｒ
Ｐ
Ａ
」
を
テ
ー
マ
と

し
て
、
レ
イ
ス
テ
ク
ノ
ロ
ジ
ー
ズ
株
式
会
社

の
山
内
太
陽
様
に
講
師
と
し
て
お
越
し
い
た

だ
き
ま
し
た
。

　
「
Ｒ
Ｐ
Ａ（
ロ
ボ
テ
ィ
ッ
ク
プ
ロ
セ
ス
オ
ー

ト
メ
ー
シ
ョ
ン
）」
と
は
簡
単
に
言
い
ま
す
と

ロ
ボ
ッ
ト
に
よ
る
業
務
の
自
動
化
と
い
う
シ

ス
テ
ム
で
、
セ
ミ
ナ
ー
の
時
は
R
P
A
の
概

要
や
シ
ス
テ
ム
導
入
時
の
メ
リ
ッ
ト
、
デ
メ

リ
ッ
ト
等
を
説
明
し
て
頂
き
ま
し
た
。
今
後

は
単
純
な
作
業
を
ロ
ボ
ッ
ト
に
任
せ
て
コ
ス

ト
の
削
減
を
図
る
べ
き
だ
と
強
調
さ
れ
ま
し

た
。

　
会
員
や
関
連
企
業
か
ら
は
約
２０
名
参
加
し

て
頂
き
、
今
後
の
建
築
業
の
働
き
手
の
不
足

に
対
す
る
一
つ
の
可
能
性
と
し
て
理
解
を
深

め
ま
し
た
。

REPORT

千石温泉
株式会社佐々木組　佐々木祐輔　

R vol.6menber's　 　ecommend

　鹿児島県霧島市隼人町にある日当山温泉郷、その中でも私が日々通って

いるのが「千石温泉」という公衆浴場です。

　この千石温泉の特徴は、源泉かけ流し、美肌の湯と言われる炭酸水素塩泉。

そして温泉としては珍しく飲用可能な温泉となっており、「日当山の温泉水」

として発売もされており人気を博しております。なお入浴料金は大人 150

円と地域でも屈指の低料金となっておりますので是非皆様一度足を運ばれ

てみることをお薦め致します。

鹿児島県建築協会青年部会では、建設・建築に関わる青年団体、地域で活
動される異業種の団体や個人の皆さんとのコラボレーションをしていきた
いと考えています。お互いが持つ技術力、経験、リソースを活用することで、
それぞれの活動の質を高め、周知される範囲を拡げ、共通する地域活性化
という目的に貢献できるはずです。 まだまだアイデアは足りませんが、合同
の出前講座、合同の就職説明会、合同の研修や勉強会。また、合同での大
規模な清掃活動等々、一緒に企画を考えて共に新しい交流の形を作ってい
きましょう！ 

▶　建築協会青年部会　×　YOU　＝　コラボしませんか？　　


